



RESEÑA HISTÓRICA INSTITUCIÓN EDUCATIVA SANTA MARTA.

Teniendo como sede principal la Concentración de Desarrollo Rural C.D.R. es importante decir que el programa de concentraciones se crea por decreto # 768 de Abril 28 de 1973, para dar satisfacción a una necesidad y deseo de la comunidad de la María originada desde 1964 sobre la creación de una concentración, idea que presentaron ante el Comité de Cafeteros del municipio de El Águila y estos a su vez la transmitieron al Comité de Cafeteros del Departamento donde fue negada por falta de presupuesto, entonces la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia adquirió un terreno comprado a los señores Gerardo García y Virgelina García mediante escritura pública N° 154 de Febrero 18 de 1985 de la Notaria segunda de Cartago bajo matrícula N° 375-0004439 y lo entregó en comodato a la Asociación de Padres de Familia en cabeza del señor presidente de la misma Pedro León Velásquez Ramírez. En 1975 el Comité de Cafeteros hace contactos con el MEN mediante contrato suscrito con el I.C.C.E y se lleva a cabo la construcción que dura tres años.

Para el establecimiento de la C.D.R. se tuvo en cuenta una serie de factores, los cuales se determinaron mediante un estudio socioeconómico del municipio de El Águila y en especial de su zona de influencia, la forma de movilización de los estudiantes, servicio de bienestar estudiantil que debería establecerse, tipo de trabajo que debería realizar prioritariamente la comunidad.

En 1978 mediante convenio entre MEN y Federación Nacional de Cafeteros se pone en marcha el programa de Concentraciones de Desarrollo Rural en zonas cafeteras del país, donde se da como funciones a la Federación: gestionar ante los respectivos comités departamentales, el establecimiento de acuerdos y contratos regionales con entidades pertinentes para colaborar con la infraestructura de nuevos planteles y el funcionamiento de las concentraciones actuales. En el mismo año inauguran la obra y se da comienzo con los grados cuarto-quintos de primaria, sexto de secundaria con un total de 90 estudiantes matriculados, todos con dotación tanto de elementos y herramientas tanto de uso personal como para el funcionamiento.

En 1979 se reconoce personería jurídica a la Asociación de Padres de Familia de C.D.R. Santa Marta de El Águila N° 4872 del 6 de Noviembre de este año.

Con resolución N° 3394 de Septiembre 15 de 1999 se le otorga reconocimiento oficial de estudios a la Concentración de Desarrollo Rural para los grados sexto a once Calendario B.

En Septiembre 06 de 2002 se realiza asociación de varios centros educativos conformando la Institución Educativa Santa Marta con dieciséis sedes, mediante Resolución 1934, la cual es modificada por la Resolución N° 4040 de Febrero 18 de 2009. Mediante resolución N° 4998 de Noviembre 21 de 2014 se aprueba para atender los niveles de Básica Primaria, Secundaria, Media Técnica y Académica así como la atención de población de jóvenes y adultos por ciclos lectivos escolares integrados CLEI (II al VI). Esta Misma resolución le permite otorgar los títulos de Bachiller Académico y Técnico Especialidad Agropecuaria.